



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	PP-12	10/01/2024	NACIONAL

PRIMERA

Violencia ahora toca a Querétaro

Nueve cuerpos fueron hallados dentro de una camioneta en San Juan del Río, cerca de un ducto de Pemex. En tanto, en Michoacán la semana inició con 12 asesinatos. / 12

REFUERZAN SEGURIDAD EN QUERÉTARO

Hallan en vehículos a nueve asesinados

FUERON ABANDONADOS en una terracería que conducía a un ducto de combustible

POR EMMANUEL RINCÓN Y DAVID VICENTEÑO
nacional@gimm.com.mx

En dos camionetas abandonadas fueron encontrados los cuerpos de nueve personas ejecutadas, informaron fuentes de seguridad pública del estado de Querétaro.

Tras el hallazgo de los cuerpos, con huellas de tortura, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) envió un grupo de 300 elementos de la Guardia Nacional y del Ejército mexicano, para reforzar la seguridad en ese municipio.

Fuentes de la dependencia indicaron que también se apoyará a los grupos de ambas instituciones, que ya trabajan en la zona, en acciones de combate al robo de combustible.



Fotos: Miguel García Tinoco

En Morelia, ocurrieron ocho de los homicidios que sacudieron en menos de 48 horas a Michoacán. Otras víctimas perecieron por lesiones con arma blanca.

Las camionetas fueron abandonadas en inmediaciones de una línea de conducción de un ducto de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el municipio de San Juan del Río.

Fueron militares del séptimo regimiento, junto con personal de Seguridad Física de Pemex, quienes localizaron las unidades con los cuerpos cuando realizaban un patrullaje de vigilancia

contra el huachicol.

Los cadáveres y las dos camionetas fueron ubicados detrás del Fraccionamiento San Gil, informó Ángel Rangel, secretario de Seguridad Pública de San



Juan del Río.

El mando policial precisó que estaban sobre un camino de terracería, en las inmediaciones del tramo 172 de la carretera 57.

El funcionario afirmó que las matrículas de las camionetas corresponden al vecino estado de Hidalgo.

El lugar fue acordonado

por la policía municipal de San Juan del Río y resguardado por elementos del Ejército para dar intervención a agentes y peritos de investigación de la Fiscalía General de Querétaro para dar inicio a las indagatorias correspondientes.

**300
ELEMENTOS**

de la Guardia Nacional y del Ejército mexicano reforzarán la seguridad en Querétaro.

Asesinan en Michoacán a 12 en 2 días

MORELIA.— Michoacán comenzó otra semana violenta, con 12 personas asesinadas, de las cuales, ocho fueron ultimadas el lunes en Morelia.

Al oriente de la capital, localizaron a un hombre con huellas de arma blanca al interior de un domicilio. Más tarde, dos hombres y

una mujer fueron baleados en El Realito Segunda Etapa, al norte de Morelia; en el lugar pereció uno de los masculinos.

Por la noche ejecutaron a cuatro personas. Luego, en una disputa entre dos hombres, uno asesinó al otro con un arma blanca, situación que quedó grabada y circula en redes sociales.

En Uruapan fue ultimado, con arma blanca, un hombre. Mientras que en Tacámbaro, un hombre fue asesinado a balazos cuando

se estaba casando al interior de las instalaciones del Registro Civil y, según información extraoficial, era familiar del alcalde Artemio Moriya, a quien en 2023 le mataron a un sobrino e hirieron de gravedad a su hermano.

Ayer encontraron a tres hombres maniatados y con huellas de tortura en lo que fuera el lago de Cuitzeo.

En nueve días de 2024, suman 63 asesinatos en distintos municipios de Michoacán.

— Miguel García Tinoco

...y en Taxco ultiman a un carnicero

TAXCO, Gro.— Ayer asesinaron a balazos el dueño de una carnicería en Taxco, ubicada en la avenida de los plateros en el barrio de San Martín, en la salida hacia Iguala.

Hombres armados irrumpieron en el negocio y le dispararon al dueño de nombre Gelacio "N".

En los últimos dos años, carniceros de esa ciudad han denunciado que se les

está obligando a comprar la carne a un solo proveedor, bajo amenaza de sufrir las consecuencias si no lo hacen. Varios dueños de carnicerías, taquerías y sus empleados han sido asesinados por esa causa.

El alcalde de Taxco, Mario Figueroa Mundo, es el principal distribuidor de carne en el mercado municipal de Taxco y se le señala de haber sido apoyado por el grupo delictivo de La Familia Michoacana para llegar al cargo que ostenta y controlar el comercio de ese municipio.

— Rolando Aguilar